Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 128 m2
Référence 989v
Prix 630 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres belle maison idéalement située dans le quartier des Collettes a Cagnes sur
mer, a deux pas du musée Renoir et du centre ville. Discretement jumelée dans
une copropriété et entierement rénovée, cette maison se decouvre comme suit :
Une large entrée avec placards, deux chambres avec leur salle de bain et wc, une
buanderie et un bureau Au 1er étage, un large salon trés lumineux, belle cuisine
ouverte, une belle terrasse plein sud avec la vue mer et une autre a l'arriere avec
son jacuzzi et coin repas. Au 2eme étage deux chambres dont une avec son

dressing, une salle de douche et son wc Un ...

Very beautiful house ideally located in the Colettes district of Cagnes sur mer, a
stone's throw from the Renoir museum and the town center. Discreetly attached to
a condominium and completely renovated, this house is as follows: A large
entrance with cupboards, two bedrooms with their bathroom and toilet, a laundry
room and an office On the 1st floor, a large, very bright living room, beautiful open
kitchen, a beautiful south-facing terrace with sea view and another at the back with
its jacuzzi and dining area. On the 2nd floor two bedrooms, one with its dressing

room, a shower room and its ...

LA PORTE FRANCHE
6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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